

Der 09.07.2016 wird für 39 Kinder der TV-Schwimmabteilung als „Piratentag“ in Erinnerung bleiben. Unter diesem Motto organisierte das Team der Waldmünchner Schwimmer eine Freizeitmaßnahme kurz vor der Sommerpause und wanderte mit den jungen Freibeutern auf der Suche nach einem Piratenschatz vom Waldcafe aus über die Zapfenwiese nach Perlhütte, wo zusammen mit einigen Eltern schon ein Grillfest auf dem Sportplatz des FSV vorbereitet war.

Um 14 Uhr begrüßte Abteilungsleiter Martin Brockelmann die teilnehmenden Kinder am Waldeingang zur Teufelsbrücke und die Spielleiterin Michaela Vaňková teilte mit der Hilfe von Kerstin Bauer die 5 bis 13 Jährigen in sechs Gruppen auf, die sich gleich zu Beginn eine Piratenflagge für Ihr Team basteln konnten. Um bei so vielen Teilnehmern den Überblick zu behalten, mussten die gemischten Gruppen mit je sechs Kindern ständig zusammenbleiben, als sie sich auf dem Waldweg auf die Suche nach versteckten Zetteln mit Wissensfragen machten, die sie bis zur Zapfenwiese richtig beantworten sollten. Auch auf der weiteren Strecke gab es noch Stationen mit Geschicklichkeits- und Denkspielen, bei denen die Nachwuchspiraten Punkte sammeln konnten.

Um 16 Uhr erreichten alle Wanderer den Grillplatz, wo neben ein paar Eltern auch fertiges Essen und kühle Getränke auf sie warteten. Die Trainer Manuel und Stephanie Schneider sowie Fritz Dillinger versorgten alle Anwesenden mit leckeren Steaks, Würstchen und Salaten. Nach dem Essen wurde die Siegerehrung abgehalten, bei der nicht nur die besten 3 Teams als Gewinner ausgezeichnet wurden, sondern alle eine Teilnehmerurkunde erhielten und jede Gruppe natürlich auch den Piratenschatz bestehend aus Süßigkeiten heben konnte. Bis 18.30 Uhr konnten die aktiven Kinder noch den Sportplatz zum Fußballspielen und den angrenzenden Spielplatz zum Herumtollen nutzen, bevor die Eltern ihre Kinder nach einem letzten Gruppenfoto wieder mit nach Hause nahmen.

Diese spannende und vor allem unfallfreie Freizeitmaßnahme war aus Sicht der Abteilung ein voller Erfolg und sollte wegen viel positivem Feedback auf jeden Fall eine Wiederholung wert sein. Den Kindern war den ganzen Nachmittag über der Spaß deutlich anzumerken. Großer Dank gebührt vor allem auch dem FSV, dass die Örtlichkeit kurzfristig zur Verfügung gestellt wurde.

Für künftige Aktionen und beim wöchentlichen Trainingsbetrieb ist der Verein allerdings dringend auf mehr aktive Organisatoren angewiesen, deshalb sind wir für jeden dankbar, der sich regelmäßig bei der Schwimmabteilung helfend einbringen möchte.

